

INTRONISÉ EN 2015

# Eldon HAMILTON

---

## Athlète – Baseball

Eldon Hamilton a joué au sein de diverses équipes championnes. Lanceur exceptionnel, c'est toujours à lui que revenait l'honneur de lancer lors des matchs importants. Sa balle courbe n'avait rien à envier à celle des joueurs des ligues majeures, sa balle glissante était étonnante et sa balle rapide, supérieure à la moyenne. Ses qualités de leadership étaient exceptionnelles, il savait tirer le meilleur des autres membres de l'équipe. En 1967, il a été invité aux essais de l'équipe nationale de baseball afin de participer aux Jeux panaméricains. Eldon a déjà été intronisé aux Murs de la renommée sportive de Moncton et de Dieppe en tant que membre des Schooners de Moncton et des Red Sox de Dieppe.

